

Los asociados aplazan su cita con Alcón pero atan protestas - El Mundo Castellón al Día - 26/06/2018

# Los asociados aplazan su cita con Alcón pero 'atan' protestas

La plataforma de profesores no titulares de la UJI se manifiestan frente al rectorado el 10 de septiembre / Ultimarán detalles en julio

**DANIEL VICENTE CASTELLÓN**

«Durante muchos años, el profesorado asociado de la UJI ha luchado por conseguir mejoras en su situación laboral, pero la respuesta del equipo rectoral y la administración ha sido hacer oídos sordos a nuestras reivindicaciones». Así comienza el manifiesto de la plataforma de profesores asociados de la universidad de Castellón, repleto de peticiones dirigidas a la nueva rectora, Eva Alcón. «Ya nos reunimos con Alcón cuando era candidata, pero ahora debemos volver a tener un encuentro oficial con ella, para trasladarle nuestras peticiones», argumenta Raúl Burriel, uno de los integrantes de la plataforma, que aglutina a cerca de 150 personas.

Tal y como indicó Burriel, «todavía no nos hemos reunido con Alcón, pero en julio celebraremos una reunión interna para abordar esta cuestión y ver cuando nos sentamos con la nueva rectora, para trasladar nuestras propuestas». Pese a que la cita está aplazada, desde la plataforma de profesores asociados afirman que se celebrará una concentración frente al edificio de rectorado de la

UJI el día 10 de septiembre, primer día de curso académico. «En la concentración daremos a conocer nuestras peticiones, incluidas en el manifiesto», destaca Burriel, quien subraya que «hoy-ayer para el lector- la plataforma se ha reunido para hacer una especie de balance de final de curso».

Entre las numerosas peticiones que los profesores asociados de la UJI –muchos más de los que forman parte de la agrupación–, destaca la de contar con un «salario equivalente a los del personal docente e investigador, PDI, el que en justicia nos corresponde por las tareas desarrolladas», argumentan los profesores asociados, lamentando que «nuestra jornada laboral y actividades desarrolladas en la universidad no se ven reflejadas en un horario concreto ni a menudo reconocidas de forma justa». Asimismo, también piden frenar la entrada y salida de profesores asociados, dotando de estabilidad a la plantilla, así como «favorecer su promoción y considerar su trayectoria».

Además, los profesores asociados urgirán también «mejorar las condiciones laborales» –despachos ade-



La rectora de la UJI, Eva Alcón, durante un acto. EUGENIO TORRES

## LA UJI IMPARTIRÁ CURSOS DE COCINA JUNTO A LA AVT

La UJI ofrecerá dentro de la oferta de formación continua, dos cursos vinculados a la alimentación: 'Dieta mediterránea', de 100 horas y 'Cocina de la Comunidad Valenciana', de 150. Esta formación se enmarca dentro del convenio con la Agencia Valenciana de Turismo, AVT, y se realizará

cuados, entre otras medidas– y cambiar la normativa para que la representación sea más equitativa entre todo el PDI laboral no doctor de los

con la colaboración del Centro de Desarrollo Turístico. Así se acordó ayer en el consejo de gobierno celebrado por la universidad. Asimismo, la UJI eligió al vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado, Ximo Gual, como presidente de la Mesa Negociadora. Por otra parte, El catedrático de Universidad y ex vicerrector de Cultura, Wenceslao Rambla Zaragoza, fue nombrado como profesor colaborador honorífico para el curso 2018/2019.

departamentos.

El Consell y el Ministerio también deben escuchar las peticiones de la plataforma, más allá de la rectora.